



ECTA President

Michael Franz

E-Mail: president@ecta.de

A lot has happened

Dear dancers,

A lot has happened since the last issue of the EAASDC Bulletin.

From March 10th to 12th, 2023 the first Spring Jamboree took place in Kuchen/Germany after the long and hard Covid-19 break. This event, jointly initiated by ECTA and EAASDC, was attended by about 450 dancers this year. Considering the past few years in particular, the dancers in the clubs who have not yet returned completely and the way the dancers participate in events such as a jamboree has changed in one place or another, I consider the number of participants to be a great success. However, this is not primarily the responsibility of the umbrella organizations. My special thanks go to the organizing clubs for their courage and commitment of organizing the Spring Jamboree. The STAUFEN KNIGHTS and THE WHEELERS coordinated in an excellent way and thus made the jamboree possible in this cooperation. Many thanks to each and every one of you who was involved in the successful implementation of the Spring Jamboree 2023.

Viel ist geschehen

Liebe Tänzerinnen und Tänzer,

es ist viel passiert seit der letzten Ausgabe des EAASDC Bulletins.

Vom 10. bis 12. März 2023 fand in Kuchen das erste Spring Jamboree nach der langen und harten Corona Unterbrechung statt. Diese von ECTA und EAASDC gemeinschaftlich initiierte Veranstaltung wurde dieses Jahr von rund 450 Tänzern besucht. Unter besonderer Betrachtung der zurückliegenden Jahre, den in Teilen noch nicht wieder komplett zurückgekehrten Tänzern in den Vereinen und einem an der einen oder anderen Stelle veränderten Teilnahmemodus der Tänzer an Veranstaltungen wie einer Jamboree empfinde ich die Teilnehmerzahl als einen großen Erfolg. Diesen haben sich aber nicht primär die Dachverbände auf die Fahnen zu schreiben. Den ausrichtenden Vereinen gilt mein besonderer Dank für ihren Mut und ihren Einsatz zur Durchführung des Spring Jamborees. Die STAUFEN KNIGHTS und THE WHEELERS haben sich in hervorragender Weise koordiniert und so in dieser Kooperation das Jamboree ermöglicht. Ganz herzlichen Dank an jeden einzelnen von Euch der an der erfolgreichen Durchführung des Spring Jamborees 2023 beteiligt war.

As part of the Spring Jamboree, there were regular board elections at the EAASDC general meeting on Saturday, March 11th, 2023. Congratulations to the elected board members. I am particularly pleased that with Claudia at the helm of the EAASDC, there will be continuity in the management and the understanding of the office. The previous cooperation between ECTA and EAASDC was always based on the needs of the common hobbies. Certainly, there were not only many points of agreement but also some differences. However, these could always be clarified objectively and purposefully. Common considerations can now be continued and expanded. With the newly elected board, the EAASDC is well positioned for future tasks. As President of ECTA, I am already looking forward to further, constructive cooperation with EAASDC and its board.

Not only was the new board elected at the EAASDC general meeting. A vote was also taken on new honorary members of the EAASDC. I would like to take this opportunity to congratulate them once again on their appointment. There are:

- Jürgen R. Weissenborn
- Wolfgang Daiss
- Claudia Bender

Another event that could finally be held again after Covid-19 is the ECTA Student Jamboree held on March 25th, 2023 by the TAPSY TURTLES and THUNDERHILL DANCERS. This event, which was carried out under special

Im Rahmen des Spring Jamborees gab es auf der Mitgliederversammlung der EAASDC am Samstag, dem 11.03.2023, auch wieder turnusmäßige Vorstandswahlen. Herzlichen Glückwunsch an die gewählten Vorstandmitglieder. Besonders freue ich mich, dass mit Claudia an der Spitze der EAASDC eine Kontinuität in der Amtsführung und dem Amtsverständnis sein wird. Die bisherige Zusammenarbeit zwischen ECTA und EAASDC war stets von dem Blick auf die Bedürfnisse der gemeinsamen Hobbys getragen. Sicherlich gab es neben vielen Übereinstimmungen auch manche Differenzen. Diese ließen sich aber stets sachlich und zielgerichtet klären. Gemeinsame Überlegungen können nun weiter fortgeführt und ausgebaut werden. Die EAASDC ist also mit dem neu gewählten Vorstand gut für zukünftige Aufgaben aufgestellt. Ich als Präsident der ECTA freue mich schon auf die weitere, konstruktive Zusammenarbeit mit der EAASDC und ihrem Vorstand.

Nicht nur wurde auf der EAASDC Mitgliederversammlung der neue Vorstand gewählt. Es wurde auch über neue Ehrenmitglieder der EAASDC abgestimmt. Auch diesen möchte ich auf diesem Wege noch einmal herzlich zu Ihrer Ernennung gratulieren. Es sind:

- Jürgen R. Weissenborn
- Wolfgang Daiss
- Claudia Bender

Eine weitere Veranstaltung, die nun nach Corona endlich wieder abgehalten werden konnte, ist das ECTA Student Jamboree, ausgetragen am 25.03.2023 von den TAPSY TURTLES und THUNDERHILL DANCERS. Auch diese durch widrige Umstände unter beson-

circumstances due to adverse background, was also a wonderful event, attended by many students and graduated dancers. In this case, too, I would like to thank the organizing clubs. With a lot of personal commitment, you made the event a great get-together. With around 260 participants, we are well on the way back to an event size with participation that is not the same as before Covid-19, but is developing well. So, I am looking forward to more events like jamborees and special dances in the future.

Yours, Michael
ECTA President



deren Vorzeichen ausgeführte Veranstaltung war eine Wunderschöne, zu der sich viele Students und graduierte Tänzer einfanden. Auch in diesem Fall geht mein Dank an die ausrichtenden Vereine. Ihr habt mit viel persönlichem Einsatz die Veranstaltung zu einem tollen Zusammentreffen gemacht. Mit rund 260 Teilnehmenden sind wir auch hier wieder auf einem guten Weg zurück in eine Veranstaltungsgröße mit Beteiligungen, die nicht denen von vor Corona gleichen, aber darauf übertragen sich gut entwickeln. Ich freue mich also auf zukünftige weitere Veranstaltungen wie Jamborees und Specials.

Euer Michael
ECTA Präsident



SQUARE DANCING DEUTSCH

Handbücher für Square Dance Kurse mehr
unter "www.square-dancing-deutsch.de"

Basic/Mainstream - aktuelle Auflage: November 2022

Das bewährte Handbuch für den Square Dance Anfänger
Unentbehrlich im Kurs. Jetzt 96 Seiten und in Farbe

Preis pro Handbuch € 8,00 / ab 10 Stück = € 7,50 / ab 30 Stück = € 7,00

PLUS - aktuelle Auflage: Oktober 2018

Programmänderungen aktualisiert

Preis pro Handbuch € 6,00 / ab 10 Stück = € 5,50 / ab 30 Stück = € 5,00

Rainer Mennes & Inge Kolb
Raiffeisenstraße 3
D-86694 Niederschönenfeld
Tel: 09090 – 9624 734

e-mail: rainer.mennes@gmail.com



Autor; Rudi Mennes

Versandkosten Inland nach Gewicht: bis 500g € 2,00 / bis 1kg € 3,00 / bis 2kg € 5,00 / bis 5kg € 7,00
höheres Gewicht und für Ausland angepasstes Porto